



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Un 60% de las pymes españolas no notifican sus incidentes de ciberseguridad que sufren a diario

Las pymes españolas no consideran estratégico la **gestión de su ciberseguridad**, pese a que muchas de ellas hayan sufrido ciberataques. De hecho según datos de INCIBE, un 60% del total no notifican sus incidentes de ciberseguridad.

Es por ello necesario que tengan un acompañamiento en el desarrollo de sus políticas de ciberseguridad para que lo consideren relevante.

A este respecto, **parece que será clave la trasposición en nuestro país de la directiva Nis2**, aprobada durante el pasado mes de mayo por el Consejo y el Parlamento Europeo.

Esta directiva que nuestro país tiene un plazo de veintiún meses para trasponerla pretende garantizar un nivel común elevado de ciberseguridad en toda la Unión Europea, con el fin de mejorar la resiliencia y las capacidades de respuesta a incidentes tanto del sector público como del sector privado, así como del conjunto de la UE.

Esta es una de las conclusiones de este **I Congreso de Ciberseguridad para Pymes** que tuvo lugar este miércoles en la capital de España

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |